



SÍGUEMOS
Sintoniza ABC Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM
Ahora también en tu móvil desde TUNE IN
Y toda la información en www.dhenares.es

LA FIGURA  SUS NÚMEROS

Que dure la racha

El Deportivo, tras cuatro jornadas sin perder, recibe al Racing que lleva seis partidos sin conocer la victoria

“NO SERÁ UN PARTIDO FÁCIL”

Gerard Badía aseguró que que el Depor no debe fiarse ni relajarse ante el Racing de Santander, un equipo que no atraviesa por un buen momento. Gerard avisa de que los jugadores del Racing “vendrán aquí dolidos. Vendrán a por el Guadalajara porque pensarán que o les ganamos ahora o se nos van un poco”.



PARTIDOS	PUNTOS
18	19



C.D. GUADALAJARA - RACING
18:00 HORAS

rá al Pedro Escartín tras seis derrotas consecutivas, el entrenador del equipo morado, Carlos Terrazas, ha avisado este lunes que “va a ser muy difícil poder derrotar” al conjunto santanderino. “Es el último partido del año. Creo que el Racing va afrontarlo como un partido vital para ellos. Si viniese este equipo en unas circunstancias más cómodas en la clasificación, quizá podríamos sorprenderle, pero el Racing es un gran equipo, que el año pasado estaba en Primera División, tiene muy buenos futbolistas, viene muy necesitado y va a ser muy difícil poderle derrotar, pero vamos a ver si podemos conseguir acabar bien el año”, recordó el técnico bilbaíno.

Con 19 puntos, el Depor todavía puede igualar o superar los 26 puntos de la primera vuelta de de la pasada temporada, un objetivo que “es muy difícil. No voy a decir imposible, pero sí es improbable que suceda. Lo que sí creo que es importante son las tendencias. El equipo va de menos a más”, concluyó.

AUSENCIAS

Vio la roja en Murcia

Gaffoor no jugará ante el Racing

El Comité de Competición de la Real Federación Española de Fútbol ha acordado sancionar con un partido de suspensión al jugador del Club Deportivo Guadalajara Mickael Gaffoor, que no podrá jugar este sábado ante el Racing de Santander. El central del Deportivo fue expulsado en el minuto 73 del partido disputado por el equipo morado en la Nueva Condomina ante el Real Murcia por “disputar el balón a un adversario, golpeándole, con el pie a la altura del pecho y con el uso de una fuerza excesiva”, según lo reflejado por el árbitro de dicho encuentro en el escrito del acta. Por otro lado, el Comité de Competición ha decidido dejar sin efectos disciplinarios la amarilla a Vicente.

REDACCION | GUADALAJARA
deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @dhenaresweb

El Deportivo Guadalajara sigue en racha y quiere que dure una semana más ante el Racing de Santander, que vive una tormenta extradeportiva. Pero con los pies en el suelo, el equipo Carlos Terrazas cosechó su primera victoria a domicilio ante un Real Murcia que lo puso muy difícil.

Con la victoria del pasado sábado, el Deportivo Guadalajara suma ya 19 puntos y continúa en una evidente progresión, habiendo conseguido 10 puntos de los 12 últimos que se han puesto en juego o 13 puntos en los últimos seis partidos disputados (18 puntos en juego).

Ahora tienen la oportunidad de cerrar el año con otra victoria ante el equipo cántabro en casa (18,00 horas en el Pedro Escartín). A pesar de la positiva racha de resultados que está obteniendo el Deportivo últimamente y de que el Racing de Santander llega